MEDIO: PORTAL AM, LEÓN FECHA: 11/FEBRERO/2014





## Se competirá con EU por inversión.- SHCP

RAFAEL MATHUS / CORRESPONSAL / Publicada el 11/02/2014 07:59:21 p.m.

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, dijo que México competirá con Estados Unidos y con otras regiones del mundo para atraer inversiones al sector energético, una realidad que habrá que tener en cuenta a la hora de definir la letra chica de la reforma energética.

"México competirá por las inversiones en materia de petróleo, gas y también de electricidad. No solamente con las oportunidades de inversión que hay en Estados Unidos, donde se han generado nuevas oportunidades a partir de nuevas tecnologías, pero también competimos con otras regiones del mundo", dijo el funcionario.

Videgaray viajó a Nueva York para promocionar la economía de México y el proceso de reformas estructurales del Gobierno de Enrique Peña Nieto.

Al ser consultado acerca de si se ofrecerán incentivos fiscales a las compañías extranjeras para invertir en el País y cuál será el costo que deberán afrontar para asociarse con Petróleos Mexicanos (Pemex), Videgaray dijo que las características de los contratos de asociación deberán definirse en la legislación secundaria que el Congreso delineará este año.

"Las características de estos contratos y su mecánica habrá de definirse en la legislación secundaria, y tendrá que tomar en cuenta el que México compite con inversiones no solamente en los Estados Unidos sino con inversiones en el resto del mundo.

"Los incentivos (fiscales) se generan a partir de la estructura contractual y eso habrá de definirse en la ley", completó ante la pregunta de REFORMA.

En Nueva York, Videgaray participó de un almuerzo en la Reserva Federal de Nueva York, invitado por el presidente de esa entidad, William Dudley, donde habló ante directores de empresas y fondos de inversión sobre el impacto del retiro de los estímulos monetarios del banco central de Estados Unidos sobre los países emergentes.

"México tiene una posición distinta a la de muchos países emergentes por tener fundamentos más sólidos.

"El hecho de que México tiene una base macroeconómica de mayor estabilidad, sin desequilibrios relevantes, y tiene una agenda de reformas estructurales que permiten avizorar un mayor crecimiento sostenido del País en el futuro sin dudas genera una diferenciación de nuestro País frente a otros", dijo.

Entre las razones que Videgaray ofreció para invertir en México, dijo que el País tiene tasas impositivas menores que Estados Unidos, aún después de la reforma fiscal, algo que es un "aliciente adicional" para atraer inversiones.

Además, destacó la importancia de la mejora en la calificación de riesgo que otorgó Moody's.

"El alza en la calificación de Moody's abre oportunidades importantes para atraer capital a México. Hay inversionistas para los cuales el hecho de que México se haya calificado en la categoría A por primera vez en la historia les permite por primera vez realizar inversiones en México. Se amplían las posibilidades de atraer capital", afirmó.

En una entrevista con la agencia de noticias Bloomberg, Videgaray dijo además que no cree que la devaluación del peso genere más inflación porque el mecanismo de traspaso ha disminuido sustancialmente.

"Ha sido sin lugar a dudas una visita exitosa en la que hemos podido atestiguar que existe un especial interés en lo que está ocurriendo en México, que la comunidad inversionista está muy atenta a los cambios que están ocurriendo en México, y se abre oportunidades importantes para atraer capital, para atraer inversiones", indicó ante medios mexicanos.